

**Communiqué de presse**

10 décembre 2024

## **Précarité en hausse : l'urgence de sortir de l'impasse gouvernementale et budgétaire**

La Fédération des acteurs de la solidarité exprime à nouveau sa vive préoccupation à l'égard des conséquences de l'impasse gouvernementale et budgétaire dans laquelle se trouve placé notre pays sur la situation des personnes en difficultés, les capacités d'action des associations et la cohésion sociale.

Alors que la précarité s'installe durablement, y compris au sein d'une partie des classes moyennes, elle suscite une inquiétude croissante. Cette situation alimente des actes et des discours de stigmatisation envers les plus fragiles, notamment les bénéficiaires du Revenu de Solidarité Active et les personnes étrangères. Dans ce contexte, les incertitudes gouvernementales et budgétaires pèsent lourdement sur les associations, déjà éprouvées financièrement. Ces dernières peinent à remplir leur mission face aux dysfonctionnements persistants de l'économie - comme les faibles rémunérations des travailleurs pauvres, - et des politiques publiques qu'il s'agisse du logement, de l'accueil des femmes victimes de violences, de l'aide sociale à l'enfance, de la santé mentale, de la prise en charge des addictions, de l'accès à l'emploi ou de l'immigration.

Il revient au président de la République et aux parlementaires de faire preuve de responsabilité pour une sortie rapide de cette impasse sur la base de toutes les initiatives permettant rapidement à un gouvernement d'exercer ses missions de manière à garantir le respect de principes fondamentaux et de politiques publiques essentielles pour les plus fragiles et pour notre cohésion républicaine.

### **Contact presse :**

Charlotte Abello, chargée des relations médias : [charlotte.abello@federationsolidarite.org](mailto:charlotte.abello@federationsolidarite.org) – 06 17 80 03 52